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/ Résumé : \

A travers ce travail de recherche sur la ville de CHELGHOUM LAID et plus
précisément sur la route nationale N°5 traversant son centre ancien et en se basant sur
les différentes analyses faites a 1’aide de 1’observation et du questionnement des
citadins, nous allons voir comment revaloriser 1’image du centre-ville a travers la
mise en valeur du paysage architecturale et urbaine et le réaménagement des espaces
publics et verts qui se trouvent dans un état d’abondant.

Les centres anciens, a la différence des quartiers peériphériques formatés et
standardisés, sont les témoins de 1’histoire de la ville et forment son identité. Autrefois
attractifs et symboles de dynamisme, ces centres voient aujourd’hui leurs fonctions
traditionnelles s’affaiblir voire disparaitre et leurs immeubles se dégrader. De plus, les

parcs de logements sont majoritairement inadaptés aux modes de vie actuels et les
lonements sont narfois déntiés de confort.

Mots Clés : Revalorisation - espace public - requalification - boulevard —centre ville —
réaménagement - RNO5 (Route Nationale n°05).
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Abstract :

Through this research work on the city of CHELGHOUM LAID and more precisely on
the national road N ° 5 crossing its old center and based on the various analyzes made
using the observation and questioning of city dwellers, we let's see how to revalue the
image of the city center through the enhancement of the architectural and urban
landscape and the redevelopment of public and green spaces which are in a state of
abundance.

The old centers, unlike the formatted and standardized peripheral districts, bear witness
to the history of the city and form its identity. Once attractive and symbols of
dynamism, these centers are now seeing their traditional functions weaken or even
disappear and their buildings deteriorate. In addition, housing stock is mostly unsuited

chrrent lifestyles and housing is sometimes lacking in comfort. /

Keys words : Upgrading - public space - upgrading - boulevard - city center -
redevelopment - RNO5 (Route National n°05).
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